

Entregan las credenciales a alumnado becado por Banco Santander

Este año la entidad financia además una parte de las ayudas de la UdL de Introducción a la investigación

Un total de 127 alumnos han recibido este año ayudas económicas de Banco Santander para cursar estudios en la Universitat de Lleida (UdL), mediante las becas Jade, Estudios/Ayuda económica, Investigación (predoctorales), Impulso (tabla-doctorados) e introducción en la investigación. El rector de la Universitat de Lleida (UdL), Jaume Puy y el director de Convenios y Mecenazgo de Santander Universidades, José María García de los Ríos, acompañados de la vicerrectora de Estudiantes y Empleabilidad, Montse Rué, han librado hoy las credenciales a beneficiarios de estos programas en un acto en la Facultad de Derecho, Economía y Turismo (FDET).



Las beques JADE, actualmente en su 22.^a edición, están destinadas a estudiantado mexicano de grado que quiera completar su formación a la UdL durante seis meses. Este curso se han beneficiado 25 alumnos de las universidades de Guadalajara, Autónoma de Nayarit, Autónoma de Chiapas, Benemérita Autónoma de Puebla, Autónoma de Chapingo y Autónoma del Estado de Hidalgo. De estos, 7 han hecho una estancia a la FDET, 6 en la Facultad de Medicina (FM) y 5 en la Escuela Politécnica Superior (EPS). La Facultad de Letras (FLL) ha acogido 3, igual que la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agroalimentaria, Forestal y de Veterinaria (ETSEAFiV), y la Facultad de Educación, Psicología y Trabajo Social (FEPTS), uno.

En cuanto a las becas Estudios/Ayuda económica están orientadas a apoyar económico al estudiantado de grados y másteres oficiales con mejor expediente académico. Las 20 personas beneficiarias este curso han sido escogidas entre un total de 1.230 que se presentaban, casi 500 más que el curso anterior. Siete de las becadas son de la EPS, 3 de la FEPTS, mientras que la ETSEAFiV, la FDET, la FLL, la FM y la Facultad de Enfermería y Fisioterapia (FIF), tienen 2 alumnos becados cada una.

En cuanto a las de Introducción en la investigación, destinadas a iniciar el estudiantado en la investigación, están financiadas por la propia UdL y Banco Santander. Han beneficiado 70 personas, de las 152 que optaban. De estas, 22 son alumnos de la FIF, 16 de la FEPTS, 13 de la FDET, 6 de la EPS, 5 de la FLL, 5 de la ETSEAFiV y 3 de la FM.

Finalmente, las ayudas predoctorales Investigación han estado 10. Tres, para estudiantado de Letras; 3 más, para alumnado del ETSEAFiV; 2, para estudiantes de Medicina, uno para un alumno de la FIF y un más para uno de la FEPTS. Finalmente, las beques Impulso han beneficiado 2 personas con contrato de investigador/a postdoctoral, una hace investigación en la Facultad de Medicina y otra a la FEPTS.

Diana Mercedes Contreras, Arnau Ertá, Marta Corral i Lidia Bové, en representación de los universitarios becados, han agradecido a la UdL y Banco Santander las ayudas recibidas. Por su parte, el rector de la UdL ha

felicitado a las becadas y los becados, y ha recordado que "el futuro de nuestras sociedades es el futuro de nuestras universidades", mientras que García de los Ríos ha recordado que la UdL fue la primera universidad catalana al firmar convenios con Banco Santander, en 1997, y ha mostrado su interés al continuar esta colaboración puesto que "la universidad es el motor más potente por el crecimiento económico y social".

Premsa UdL [

[https://www.udl.cat/ca/serveis/oficina/Noticies/Lliuren-les-credencials-a-alumnat-becat-per-Banco-Santander/ \]](https://www.udl.cat/ca/serveis/oficina/Noticies/Lliuren-les-credencials-a-alumnat-becat-per-Banco-Santander/)